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20１６～2017年度 国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

○司 会 斉藤 貢 ＳＡＡ

【開会点鐘】12時30分 安保 満 会長

※ロータリーソング「我等の生業」
ソングリーダー 寺嶋 功 会員

□ 来訪者紹介 □
東京立川ＲＣ 磯部 弘志 様
「クリケットのまち昭島」プロジェクトリーダー 宮地 直美 様
同上 サポータークラブ会長 中野 益美 様

□ 会務報告 安保 満 会長 □
1．現地時間で６月１１日にアトランタ
国際大会に家内、小池会員と奥
様の４人で出席して参りました。
到着の翌日、青少年交換のジョシ
ア君と会い、彼の運転で市内観光
をしました。国際大会本会議は午
前と午後の二回に分けて開催さ

れ、午後に出席しました。夜はガバナーナイトで2750地区
のロータリーアンが一堂に会してパーティに出席しました。
2750地区からの参加者は約270人で日本では最大、日本
からの参加者は約2300人、全世界から50,000人弱が出席
されました。アトランタの街は至る所にロータリーアン大勢
いて、道ですれ違っても声を掛けて、非常に気さくな風土
の街に感じました。国際大会は来年とトロント、再来年は
ハンブルグ、ホノルル、台北、ヒューストンと続きます。

□ 幹事報告 相田 禎延 幹事 □
1．来週の卓話は、シドニーオリンピックメダリ
ストの中村真衣さんが来られます。我々会
員だけ聞くのはもったいない気がします。
ご家族の方も来られて聞いて頂きたいと思
います。私幹事か事務局までお申し出下さい。

2．テーブルのあるファイルは「ハイライトよね
やま」の最新号が綴じてあります。

□ 来訪者紹介 □
※「クリケットのまち昭島」プロジェクトリーダー 宮地 直美 様
昭島のクリケットの街づくりは

４年前からスタートさせて頂いています。地域の観光資源、ス
ポーツ資源の一つとして進めています。昭島を中心とした、
クリケットを栄えている街にしよう、昭島市外からクリケットを
求めて昭島に来る仕組み作りをさせて頂いています。
この取り組みは、昭島市教育委員会ともタイアップさせて

頂いて、小学生のクリケットの授業の展開、クリケットを体験
する機会づくりなど進めています。
現在、オーストラリアより指導者に来日して頂き、武蔵野小

学校、富士見ヶ丘小学校、成隣小学校で紹介させて頂いてい
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ます。オーストラリアからの指導者は日
本語は出来ないので、英語を使ってク
リケットを紹介して、手振り身振りを見
ながら、英語にふれながらクリケットを
学んでいます。
お手元に案内書を配付させて頂き

ましたが、ご賛同いただける方はよろ
しくお願い致します。
※サポータークラブ会長

中野 益美 様
皆様今日は、本日貴重なお時間を

いただきありがとうございます。皆様よろしくお願い致します。
※ご案内 木野 常男 会員
お手元の資料を配付させていただきました。サポータークラ

ブ入会のご案内、申込書は法人会員にご入会いただき一口
振り込んで頂ければと思っています。よろしくお願い致します。

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム

○東京昭島ローターアクトクラブ卒開式
※報 告 菊池 秀三 会員
日恵野チームリーダーに代わって報告させ

て頂きます。6月10日(木)当昭和館で行いまし
た。卒会される対象者は綾部瑛一さんで、現
在3年ほど幹事を務めていました。近年ない様
な素晴らしい卒開式でした。当クラブより相田

幹事、坡山
会員、畢煜会員、日恵野会
員と5名で参加しました。会
長は不在のため相田幹事ク
ラブを代表して挨拶などして
頂き、鄭義誠君も参加されま
した。その後、二次会では懇
親を深める事が出来まし
た。

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 場崎 浩一 委員
中野益美様(昭島サポータークラブ会長)
安保会長 本日の企画「クラブ会員をもっと知ろ

う」は楽しみです。
ビリーさん、竹前さん色々とありがとう
ございました。

相田幹事 竹前さん、ビリーさん本日の「クラブ会員をもっと知
ろう」は、企画から司会まで本当にありがとうござい
ます。
立川ＲＣ磯部さん、ご来訪ありがとうございます。

伊藤会員 市長１２年間は、ロータリークラブ会員との親睦を全
く断たれた日々でした。会員をもっとよく知ろう」と云
う、本日心から成功を願っております。
ニコニコを>

木野会員 「クリケットのまち昭島」サポータークラブ会長中野
様、宮地様ようこそ> ＲＣメンバーの多くのサポ
ータークラブ入会をよろしくお願いします。

三田会員 先週の例会では、とりとめのない話で失礼いたしま
した。ニコニコ忘れていました。

本日の合計 46,000円
累 計 2,263,136円
予算達成まで 233,864円

※出席報告 野村 芳樹 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席/内免除会員

４６名 ５名 ４１名 ３３名／３名

事前メークアップ 本日の出席率

２名 ７９.５５％

※事前メイク 小山(満)会員、日恵野会員
※メイクアップ 6月4日・5日 小山(満)会員、畢煜会員

6月8日 阿島会員、畢煜会員

左より 宮地直美様
中野益美様
木野常男会

左より 坡山会員、相田幹事、綾部瑛一君
日恵野会員、菊池会員、畢煜会員



第２４１２回 ６月２９日(木)
夜間最終例会

卓話・ 安保 満 会長、 相田 禎延 幹事

クラブ会員をもっと知ろう

※司 会 畢 煜 会員、 竹前理映子 会員

竹前理映子 会員
はじめに企画の趣旨目的をご説明し

ます。各会員の新たな一面や知らなかっ
た個性を知ることで会員同士の親睦をよ
り深める事を目的としております。

※篠会員 実は私、植木が好きです。
1980年50才の時に日本カルチャーセ ンターの通信教育に入会

して1990年60才で樹医資格を取得しま した。2000年70才の時に、
樹医博士を認定され現在に至っています。
※伊藤会員 山が好きです。頂上を極めた喜びも良いし、途中の植
物や景色を見る事も好きです。こども四児興味を持ちます。孫の
成長を言葉、知識を付けていく段階を楽しみにしています。庭に
黄金桜があります。つぼみの頃鶯が来て、ヘタな鳴き声でさえず
っていましたが、黄緑の葉が開き、紅をさす頃には立派な鳴き声と
なり、今朝も美声を披露していました。

坡山会員 落語が大好きです。日曜日の夕方は「笑点」の木久扇さ
んのくだらないギャグで大笑いしています。家族からは見放されて
います。

相田幹事 音楽、ドラマ、映画などに感情を移入する感動しやすい
性質だと思います。又、クラブ幹事になってから、お腹が出てきま
した。お酒を飲む機会がとても多くなったからです。

場崎会員 6年前までヘビースモーカーでした。禁煙に成功したと話し
たところ、何もしないより何かをやり続ける事の方が困難と改めて思
いました。

野村会員 私、実は海の男なんです。スキューバーダイビングのライ
センスカードを35枚所持していて、ＰＡＴＩという世界で一番メジャ
ーな団体に表彰されました。又、1級船舶免許職業ダイバーの免
許も持っています。資格オタクで、国家資格、民間資格など多数
所持しています。

向山会員 たぶんここ5年位社内で上がってきた稟議にノーと云って
いない。交際費人事など勿論事前相談がある事案もあるが、その
決定を尊重する事によりモチベーションが上がり責任感が向上する。

斎藤会員 ゴルフ以外にも色々趣味はありますが、家庭では海水魚
と熱帯魚を飼っています。平成29年2月12日(日)昭和の森ゴルフク
ラブの18番ホールでホールインワンが出て、ゴルフ仲間と大騒ぎし
ていました。

荒巻会員 私、パイナップルが好きです。最近ジョロキアはとっても
辛い。最近前の車がガードレールに突っ込みました。

木野会員 入会18年になりますが、この頃ロータリークラブにはまっ
ています。

矢口会員 実はマラソンが好きで地方に一人で旅行がてら行ってい
ます。最近は山口県に行って来ました。今度は五島列島に行く予
定です。週に2日間禁酒をすることに決めて実行しています。する
と5日間飲み過ぎてしまい、金銭的にも体力的にも良くないことに
気づきました。

大貫会員 実はカレーにはまっています。最近こんな事がありました。
来月ジジになります。たぶん・・・

児島会員 私は寝付きが良いんです。他の人に比べて寝付きが良
く、横になり数秒で寝てしまいます。私は衝撃を受けました。銀行
強盗される寸前でした。

井上会員 Cool Head，but Warm Heartでありたい。最近こんな事
がありました。3月に通信教育の経済学部を卒業し経済政策や経
済統計の意義が良くわかる様になりました。衝撃を受けました。経
営再建中の東芝が自分の思うとおりにならない監査法人を交代さ
せようとしていること、粉飾決算の反省が全くないこと。

寺嶋会員 朝の韓国ドラマにはまっています。見終わってから必ず
出勤しています。先日初めて腰痛を経験しました。

須藤会員 ＮＨＫの朝ドラ、米国ドラマを休日中にビデオで見てしま
う。30年振りに草野球を初めてしまいました。グローブやバット、ユ
ニフォームを購入しました。

竹前会員 家でテレビを見ていましたところ、父が育毛剤のＣＭ「リーブ
21」に出てきたことです。

畢煜会員 実は日本語が下手なんです。
安保会長 人は理想に向かって行動する、理想とはその人が望ん
でいる未来、夢、目的、ビジョン、欲。理想と現実の差を埋めるた
めに行動する。

渡辺会員 一月末に家の中で転んでしまい週2回指圧の先生に家
に来ていただき、殆ど良くなったですが、ひょっとした時、又右腕
に違和感があり困っています。週1回近くのジムに通っていますが、年
のせいかなかなか良くなりません。

小池会員 私、孫が好きなんです。最近こういうことに気づきました。
女房を他人に褒める事です。最近ゴルフでドライバーの距離が少
し良くなってきました。

三田会員 私は街歩き、特にデパートなど、食べ歩きが好きです。
植松会員 セーリングが大好きです。長女がオーストラリアで獣医師
になりました。

菊池会員 実は最近アクリル画に凝っています。
日下部会員 5月5日のこどもの日に6ヶ月の男の子のお祝いをしました。
鈴木(圭)会員 西川会員の趣味、盆栽の卓話例会でもみじの盆栽
を頂きましたが、2枚の葉に雪が積もり雪の重みで葉が落ちてしま
いました。その後はただの枝だけで枯れているかもと不安でした
が、先日4枚の葉が付き、うれしくなり写真を撮って西川会員と二
人で見て、喜びました。

鈴木(一)会員 現在本社屋を新築中です。
小山(善)会員 9月16日・17日に催行される拝島・日吉神社榊祭りの
準備が始まりました。

石坂さん 実は私お酒が好きです。実は私酔っていない様に見えま
すが、帰り道は千鳥足です。

西川会員 ＲＩ2750地区ロータリー合唱団で活動しています。最近、
こういうことに気づきました。写真オーディオに関わる昨今の革新

西野会員 実はロータリークラブに入会して9年目になりますが、「ロ
ータリーの友」を例会中は目を通しますが、熟読したことがまだな
いことに気づきました。
実は来年度会員増強委員長です。ロータリークラブ入会に興味が
ある方がいたら、ぜひご紹介下さい。

栄田会員 私は最小限の荷物を持って無計画で気ままな海外旅行
が好きです。観光地よりも現地の人々が生活しているところに行く
のが良いです。又30年以上テニスをしていますが気持は若い時の
様に攻撃的なプレーをしたいのですが、筋力と体力の低下が著し
く筋トレをしなければと思うのですが、実行まで行っていません。

阿島会員 2008年リーマンショックを機会に始めたブログ、行雲流
水阿島征夫政治経済を主体に時事問題で云いたいことを書くて
溜飲を下げついでにボケ防止が狙いではじめたのですが、閲覧
100万回、訪問者30万人を越えました。ロータリアンの方にも時々
訪問して頂いています。毎日平均100人の方に見ていただき、予
想外の事態で辞められなくなりました。1日おきに掲載し、昭和記
念公園、昭島の美しさも月に一度は写真報告しています。
衝撃を受けました。最近の報道で唾液だけでガン検査が出来る様
になるとのこと、医学の進歩には目が離せません。

森島会員 大学4年の娘に内定が出来ました。
村山会員 1年に一度位、帰国時診療所に来る患者さん矢野利幸
さんです。退職後ケニヤでＮＧＯ団体を立ち上げ、お金やものを
与える支援ではなく、自分たちの力で努力して技術向上や人材育
成、生活レベルの向上を目指す活動をしています。ロータリークラ
ブでの卓話をお願いしたいと思っている宗です。

並木会員 特に発表できことではありませんが、最近星ドラ（星のド
ラゴンクエスト）をはじめました。衝撃を受けました。同級生に孫が
出来た事がちょっと私ョックでした。

志茂会員 最近気づいたことに、1．耳が大きい人 2．頭髪の濃い
人 3．顔色の良い人 特に1の耳の大きい人が注目されます。
老人の転倒防止について、私の転倒体験から歩行の時は、まず
つま先を上げ、それからかかとを着土する形で歩行すると歩行が
楽で、自信が付いてきました。

小山(満)会員 アンケートの②実は最近こういうことに気づきました。
③実は最近こんなことがありました。の所に○印を頂きました。

日恵野会員 実は私は片付けが好きです。最近こういうことに気づ
きました。海は広く大きいこと。使用檄を受けたことに、友人の嫁さ
んが○○をしていました。

奨学生・張さん 実は私には牛牛(ニュウニュウ)という中国のあだ名
があります。何故かというと私は頑固な人だとよく云われます。

栁 会員 最近歯を抜きました。
山上会員 アンケート設問4つに全て「なし」と書いてありました。
森谷会員 私は高齢になりましたが、ロータリーでは先輩の伊藤会
員、私と同期の入会日の先輩の篠会員共に素晴らしいロータリア
ンですが、素晴らしいロータリークラブの仲間たちでそれなりロー
タリーを楽しみたいと思います。皆様の友情に感謝しながら43才
で入会、87才で45年を来期迎えようとしています。ロータリーは私
の半生です。と考える様に最近なりました。

東京立川ＲＣ 磯部 弘志様 私は実は立川生まれではなく、山口
県下関です。最近気づいたことに、昭島ＲＣに綺麗な女性会員い
らっしゃることに気づきました。

大野会員 未提出のためこちらで得た情報を発表します。
歌がとてもお上手だそうです。ご存じの方もいらっしゃると思います
が、オペラを習っていらっしゃるそうです。

北川会員 はっきりした情報ではありません。北川会員は実は・・・・

□ 閉会点鐘 安保 満 会長


